

ボイラー購入者に入浴剤をプレゼント！ 「ほっと入浴キャンペーン」実施中



ボイラー購入者に入浴剤プレゼント
1月末までエネジン

浜松市中区の総合エ

ネルギー会社「エネジ

ン」は来年1月末まで、

ユニットバスやガスボ

イラーの購入者に、バ

スクリンが開発した新

商品の入浴剤をプレゼ

ントする「ほっと入浴

キャンペーン」を行っ

ている。杏林堂薬局と

バスクリンが11月末ま

で共同で展開する「静

岡応援キャンペーン」

に賛同した企画。

応援キャンペーンで

は、杏林堂の店舗で買

われたバスクリン入浴

剤の売上金の一部が県

観光協会に寄付され

る。エネジンは杏林堂

を通じて入浴剤を一定

量購入することで活動

に貢献する。16日にエ

ネジンの担当者が同区

の杏林堂薬局本社を訪

問。冬の到来で

ボイラーなどの

買い替え需要が

高まっている現

状を伝え、納品

計画などを打ち

合わせた。

杏林堂薬局の責任

者（左）と、「ほ

っと入浴キャンペ

ーン」の打ち合わ

せをするエネジン

の担当者＝浜松市
中区の同薬局本社

杏林堂×バスクリンの「静岡応援キャンペーン」に賛同し、エネジン㈱でユニットバスやガスボイラーの購入者にバスクリンが開発した入浴剤をプレゼントする「ほっと入浴キャンペーン」を実施中です。

杏林堂様から購入した入浴剤の売り上げの一部は、県の観光協会に寄付されます。寒くなり始めの季節です。ぜひこの機会にお家のお風呂周りを見直してみませんか？

令和2年(2020年)11月22日(日)

静岡新聞掲載